



東京赤坂ロータリークラブ週報 Weekly Report

2012~2013 年度クラブテーマ
会長 尾関 武男

「僅かなことにも手を差し伸べよう、そして信頼と絆」
Give a hand to even to the small things. Build trust and bonds.

●本日の例会 / 2013 年 6 月 28 日 第 1260 例会 2012~2013 年度 最終夜間例会・打上げ会 (18:30~21:30)

最終夜間例会

「退任のご挨拶」

会長 尾関 武男
副会長 清水 實
幹事 飯島 規之

打上げ会

キューバ音楽 MASAYO 氏のリサイタル &
赤坂カルテット+による発表

「退任のご挨拶」

会長 尾関 武男

「光陰、矢の如し」あつという間の一年でございました。本日の最終例会を無事迎えることが出来ましたことは、会員皆様の絶大なるご支援があってこそ、どうにか会長職を務めることができます。この席をおかりしまして改めて心から感謝申し上げます。

思えば 2012 年 6 月 23 日~25 日、姉妹クラブである公山城 RC の離就任式に参列したことからスタート致した訳であります。

今年度の田中作次 RI 会長のテーマは「奉仕を通じて平和を」と提言されました。私どものクラブテーマも、それに沿ってゆるせる範囲、会員の皆様と一緒に力を合せ、奉仕のお手伝いをしていこうと思い「僅かなことにも手を差し伸べよう、そして信頼と絆」といたしました。

まず始めに、前年度の高須会長がクラブ創立 25 周年の記念事業として立ち上げ、素晴らしい成果を収めた「陸前高田市民癒しの公園並びに松原再生の為の補植場」を建設し、贈呈したことに続き、再度、今年も地元の中学生達が部活動に不自由しているとの報告がありました。通学バス等の通路、仮設住宅等の一部を運動場として使用しておるとの事、これらの要請を受け、陸前高田市立第一中学校運動場整備、テニスコートの増設、部室の建設等を行い、2013 年 2 月 17 日に無事落成し、贈呈いたしました。このことはその後、6 月 6 日の地区会長幹事会打上げ懇親会の席上に於いて、ガバナー賞並びに公共イメージ向上賞を受賞するという大変名誉なことに相成り、担当して頂いた社会奉仕委員長に改めて御礼申し上げます。

更には、昨年訪問した折、公山城 RC からマッチング・グランツとして要請あった、公州市内の障害者施設及び高齢者療養施設に洗濯機約 80 台を提供する支援についても、総事業費 39750 \$ の資金の内、赤坂 RC の寄附として 3500 \$、又、地区 RC 財團 DDF 補助金 7000 \$ をあわせ、今年 3 月に無事送金が終了いたしました。そして、贈呈式はその後 6 月 21 日~23 日に、西澤次年度会長が団長として公山城 RC の離就任式に出席し、その旨取り行われました。

その他、地元の直接的な奉仕活動として、恒例の芝商業高校の学生 47 名の社会体験の受入協力、又、港区民ま

東京赤坂ロータリークラブ

NO. 1152 / 2013. 06. 28

例会/ANA インターコンチネンタルホテル東京

Tel 03-3505-1111

事務局/〒107-0052 東京都港区赤坂 2-19-8

赤坂 2 丁目アネックス 3F

Tel 03-3505-5976

Fax 03-3505-6004

<http://www.akasakarotary.com/>

つりへの参加、更には毎年参加しております風の子会「障害者と外に出よう」への協力が今年 5 月にありました。クラブ内の特筆すべき報告としては、2012 年 10 月には佐久間ガバナーの公式訪問があり、今年 6 月 8 日~9 日には親睦旅行を兼ね、福山赤坂 RC との姉妹締結が無事完了しました。今後不定期ながら、相互交歓がなされることになるでしょう。そして、前年末処理のクラブ創立 25 周年の記念誌を 2012 年 9 月に発刊することができました。ここに合わせて御報告いたします。

何よりもクラブ念願の会員増強においては、尾関年度内に 6 名の新会員を迎えられたこと、増強委員長の御尽力に敬意を表し、感謝する次第です。

その他、報告しきれない素晴らしい活動が多々ございました。更に次年度に引き継いで頂ければ幸いに思います。どれにおいても、会員の皆様が協力し合い、準備され、汗を流していただけた賜物であります。心より感謝申し上げる次第です。

ことに各委員長、役員、理事の方々には数多くのアドバイスを頂きました。昨年スタートの時点では、不安とあせりがあり、無事会長が務まるかなという思いがありました。現在の心境としては、皆様の温かい友情と絆に支えられ、この一年間は、本当に会長を引き受けた良い経験をさせて頂きました。

最後になりますが、至らぬ会長を支えて頂いた、清水副会長、飯島幹事、そして事務局の益子さん、いつも素晴らしい演奏を聞かせていただいております泉さん、会員の奥様、本当にありがとうございました。

「退任のご挨拶」

副会長 清水 實

会長・幹事と異なり 1 年間、お疲れ様、という実感ではありません。会長・幹事がしっかりと仕事してくださいましたので。特に尾関会長は素晴らしいリーダーシップを発揮してくれましたので、多くの特筆すべき出来事がうまく進みました。ちょうど 6 月 21 日の例会時に尾関会長は、ポルトガルはリスボンのロータリー国際大会に出席のため私共の例会には出られませんでしたので、会長代行で例会を務めさせて頂いたのが唯一の副会長らしい仕事でしょうか?

ロータリーの国際大会というのは、「ロータリーの友」6 月号に田中作治 RI 会長が書いていらっしゃいますが想像を超えた大きな感動を与えるものようです。尾関会長に感想をお聞きしたいものです。

本年度も東日本復興のための事業は継続し陸前高田市立第一中学校への運動場整備というタイミングの良い支援を行い、ガバナー賞をいただいたのはまさにクラブの名誉であります。これは橋本社会奉仕委員長の貢献です。

また短期間のうちに完結した広島県福山赤坂 RC との姉妹クラブ締結は両クラブで今後永く築いていく「信頼の絆」の第一歩です。小林さんに感謝!

先に姉妹クラブとなった韓国の公山城 RC とのマッチング・グランドによる洗濯機の寄付、松本国際奉仕委員

長と朴さんの努力の結果です。

全て継続しながら今年成績をあげたのは尾関会長のリーダーシップとクラブ会員皆様の奉仕の精神による努力の結果だったと感謝します。

会員増強に関する素晴らしい実績と表彰を受けたのは次期会長の西澤さんの力で、次期執行部は実力者ぞろいですので新しい試みが多々行われると思いますが皆で盛り上げてまいりましょう。

副会長にはクラブ管理運営委員会を統括する任務がありますが、例会には楽しく参加していただけましたでしょうか？来年度から副会長の統括するのが、プログラム、SAA、ソングリーダーになり、親睦が独立し、クラブ会報は公共イメージ委員会に属するようになります。でもロータリー活動の柱は例会への出席、例会の充実だと思います。

新しい改善には前向きに挑戦して、クラブを盛り上げていきましょう。1年間有難うございました。

「退任の挨拶」

幹事 飯島 規之

今年度早々に体調を崩してしまい、充分な仕事が出来ず、前年度の尾上幹事には多くのお手数を掛け、又支えて頂きました事に深く感謝致し、心より御礼申し上げます。

この1年間の目標として、自クラブ例会に全て出席を目指しましたが、残念ながら出来ずじまいになりました。しかし、会の運営ではホテル担当者の方、他クラブの方々にも色々お助け頂き、又卓話者に就いては、会員皆様の人脈の広さによって実り有る卓話であった事を、今改めて思い起こしています。こうして、皆様に支えられて任期を全うできました事に深い感慨を覚えます。

活動の中でも、国際奉仕において韓国公山城 RC との合同による奉仕活動が出来たこと、これは赤坂 RC の記録として残る事でしょう。

今年度の田中作次 RI 会長のテーマである「奉仕を通じて平和を」、まさにこれを実行したと確信しております。奉仕活動は、赤坂 RC の伝統と言っても過言ではないと思います。社会福祉団体「風の子会」からは、奉仕活動の実績に対して「感謝状」が届けられました。

岩手県陸前高田に於いては、中学校校庭整備事業により、現地式典にて「感謝状」を受けるという名誉が続きました。RC 米国本部より、「RI ガバナー賞」と「公共イメージ向上賞」を東京赤坂ロータリークラブが受賞し、6月6日の2750 地区最終大会に於いて、この名誉ある賞が佐久間ガバナーより東京赤坂ロータリークラブへ手渡されました。地区からは、クラブビルダー賞が送られる事になりました。これは、東京赤坂ロータリークラブの名誉と誇りの実績だと思います。東京赤坂ロータリークラブとしての25 年プラス1 年。26 年目である今年度は、クオーターを超えて、奉仕活動及び伝統的に優れた組織として、東京赤坂ロータリークラブが認められた1 年だったと思います。地域に対しては、港区の区民祭りへの参加と、長期計画での地元への奉仕活動の実施、これも東京赤坂ロータリークラブの実績となる事でしょう。こうして1 年が過ぎ、最終例会を迎える事が出来ましたのも、皆様のご支援あっての事と心から感謝致します。特に事務局の益子さん、ありがとうございました。東京赤坂ロータリークラブの更なる御発展を御祈念申し上げます。

●前回報告／2013年 6月 21日 第1259回例会

卓話： ピアノコンサート
ピアニスト 泉晶子氏



社会奉仕委員会（橋本年男委員長）

1、2012年11月16日の例会で会員の皆様方に社会奉仕委員長から呼びかけをさせて頂きましたポリオ撲滅運動の一環とするエコキャップ収集を2013年6月末を目指しまして収集活動を進めてまいりましたが、皆様のご協力を待ちまして目標の40,000個をほぼクリア一致しましたのでエコキャップ推進委員会に発送手続きを行う事が出来ました。お陰様で約50人の子供たちの命を救う事が出来ると言う奉仕活動に東京赤坂ロータリークラブが係る事と成りました、皆様のご協力に感謝申し上げます。

2、尾関年度の社会奉仕委員会活動につきましては皆様方に大変協力を頂きました。東京赤坂ロータリークラブの奉仕活動につきましてはお陰様で地区の方々からもご評価を頂戴いたしまして数々の表彰も頂きました、これは当クラブの歴史の一ページを皆様方と飾る事になった事と考えております。これで社会奉仕委員長としての私からのメッセージは最後と成ります、この一年間誠に有難うございました。

6月 21日(金) / 9件 17,500円

累計 1,087,500円

多額の寄付を有難うございました。(敬称略)

清水實/尾関会長がロータリー国際大会でリスボンに。西澤さん達は公山城RCの離就任式への出席で韓国へ。国際的ですね。高須康有/泉さん、ピアノリサイタル楽しみにしております。入沢頼二/泉さん本日の演奏会楽しみにしております。小原健/先週は私の事務所の若手弁護士(女性)の結婚式でした。とても感銘深い式でした。2人の幸福を祈って。佐藤仁/泉さんピアノ楽しみにしています。島本さんニコニコご苦労さまです。土屋東一/島本さんニコニコご苦労さまです。小林博茂/やっと雨が降りました。暑いより雨がいい。年のせいか…。河邊幸夫/泉さんピアノ楽しみにしています。島本さんニコニコお疲れ様です。島本幸治/泉さん本日楽しみにしております。

出席報告：会員 44名／出席 23名 欠席 21名
ビジター：幸本智彦(東京芝 RC) 計1名 (敬称略)

●次回予告／2013年 7月 5日(金) 第1261例会

2013～2014年度 初例会

「就任のご挨拶」

会長 西澤 民夫 氏
副会長 橋本 年男 氏
幹事 田村 昭二 氏